Photo News סארבם-א

6.7 住みよいまちへ また一歩

6月7日、夕日ヶ丘1丁目自治会(間瀬会長)は、 市職員と一緒になって街路に花を植える作業を行いま した。これは、市が花の苗を提供し、地元で水やり・ 除草など管理を受け持つもので、今年で2回目。

新しいまちとして動き始めた夕日丘1丁目自治会に は、「自分たちのまちは、自分たちで考え、自分たちで 創る」という思いと「協働」の精神が着実に浸透して おり、植えられた花たちが、住みよいまち「夕日ヶ丘」 の成長を誇らしげに語っているようでした。



6.13 浜っこ 裸足で飛び回れ!

6月13日、市内5つの市立保育所で、一斉に園庭の 芝生化作業が行われました。これは、市と保育所の保 護者会による協働事業。渡保育所では、50 c m間隔で 規則正しく掘られた穴に、4月から育てた3,000個以 上の芝生をポットから取り出して植え付け、砂を掛け る作業も1時間余りで終了。園庭いっぱいに芝生が育 ち、裸足で飛び回る子どもたちの歓声が市内のあちこ ちから聞こえてくる日が待ち通しい、親子ふれあいの 作業でした。

6.20 市民芸術の花 らんまん

6月20日、市民会館で市美術展覧会が開幕。絵画な ど各部門毎に市展賞7点、奨励賞17点が選ばれ、表彰 式が行われました。(受賞者の詳細は、12頁参照)

出品されたのは、いずれも力作ぞろいの197点。

また、今回は40回記念の特別展として、市出身で全 国的に活躍する芸術家小灘一紀さん(絵画)、由木毅さ ん (写真)、木谷陽子さん (漆芸)、角りわ子さん (陶 芸)の作品も展示され、市民の目を釘付けにしていまし た。





6.28 どっちが勝っても、、、うまい!

6月28日、夢みなとタワーで「鳥取県境港 VS 鹿 児島県串木野 まぐろラーメン対決!」が開催され、 約千人の観光客が見守る中、熱いバトルが繰り広げ られました。まぐろラーメン界の先輩である串木野 市に負けじと、昨年発表された境港市の「鬼太郎ラー メン」が挑みましたが、審査の結果17対12で惜敗。

料理長は、これを機会にさらに味に磨きをかける ことを誓いました。